

Tipp des Monats – Rückennummer sichtbar tragen

Mittwoch, 1. April 2009



Der Tipp des Monats kommt diesmal aus der Redaktion. Es ist ärgerlich wenn man bei einem Hobbyrennen gut fährt, unter die ersten Zehn sprintet, aber nicht in der Ergebnisliste aufgeführt wird.

Ein Grund dafür kann eine verdeckte Rückennummer sein. Beim Hobbyrennen in Nortorf zum Beispiel konnten zwei Fahrer nicht ermittelt werden, weil die Rückennummer unter der getragenen Regenjacke nicht zu erkennen war. Auch wenn die Rückennummer auf der falschen Seite des Trikots befestigt wird, kann der Fahrer nicht ermittelt werden, daher vor dem Rennen immer informieren, auf welcher Seite die Rückennummer getragen werden muss und nicht einfach in der Mitte des Trikots befestigen.



Quelle: <http://www.challenge-magazin.com>